

Frontignan, 28. November 2023

## DAS UNTERNEHMEN HEXIS ERHÄLT DIE IATF-ZERTIFIZIERUNG 16949:2016 FÜR SEINEN STANDORT FRONTIGNAN

HEXIS, ein führender Hersteller von selbstklebenden PVC-Folien, gibt den Erhalt der Zertifizierung nach IATF 16949 für seinen Standort in Frontignan, dem Hauptsitz des Konzerns, bekannt.

Die Norm IATF 16949 wurde ursprünglich unter der Bezeichnung ISO/TS 16949 von der Internationalen Organisation für Normung, kurz ISO, für gültig erklärt. IATF 16949 enthält bestimmte Anforderungen an das Qualitätsmanagementsystem, welche eine kontinuierliche Verbesserung in Form von Vermeidung von Abfällen, Abweichungen und Fehlern in der Lieferkette verfolgen.

Diese Norm gilt in der Automobilindustrie als der global anerkannte Standard.

HEXIS hat in seiner Unternehmensorganisation eine Kultur der Risikobewertung und -prävention geschaffen, um diesen Qualitätsstandard an seinem Standort in Frontignan in vollem Umfang und uneingeschränkt erfüllen zu können. Dies äußerst sich in der Einführung von robusten Prozessen, strengen Qualitätskontrollen und effizienten Managementsystemen.

*„Mit einem nach IATF 16949:2016 zertifizierten Qualitätsmanagementsystem bietet HEXIS eine umfassende Transparenz der Dienstleistungsqualität und zeigt die Effizienz der Prozesse entlang der gesamten Wertschöpfungskette auf“, erklärt **Guillaume Leonardon**, Leiter der Abteilung für QUSH (Qualität, Umwelt, Sicherheit und Hygiene) & CSR (Corporate Social Responsibility).*

## NACHHALTIGE QUALITÄT ERZEUGT KUNDENZUFRIEDENHEIT

Diese Zertifizierung ist ein weiterer Meilenstein im Rahmen des HEXIS-Engagements zur Bereitstellung hochwertiger Produkte und Dienstleistungen für seine Kunden aus der Branche Grafikdesign und visuelle Kommunikation.

*„Diese Bestätigung repräsentiert das Ergebnis des Arbeitseinsatzes unserer HEXIS-Mitarbeiterinnen und -Mitarbeiter. Sie zeugt vom Engagement gegenüber unseren Kunden, da wir ihnen mit dieser Zertifizierung eine zusätzliche Garantie für die Qualität und Zuverlässigkeit unserer Produkte bieten. Dies ermöglicht uns außerdem, neue Geschäftsmöglichkeiten zu erkunden und unsere Präsenz auf dem Automobilhersteller-Weltmarkt zu erweitern“, erklärt **Caroline Mateu**, HEXIS Chairman of the Board.*

Die Zertifizierung der zweiten Produktionsstätte in Hagetmau (Landes, Südwestfrankreich) wurde bereits eingeleitet und ist für das erste Quartal 2024 geplant.

Das Unternehmen HEXIS verpflichtet sich bei der Bereitstellung seiner Produkte zu höchsten Standards für Qualität, Sicherheit und Leistung, indem es in Innovation, Ausbildung sowie kontinuierliche Verbesserung seiner Prozesse investiert.

**Pressekontakt:** [camille.mosler@hexisgroup.com](mailto:camille.mosler@hexisgroup.com)

### Informationen zur HEXIS SAS

Das Unternehmen ist seit 1989 Hersteller und Vertreiber von Klebefolien. HEXIS hat sich als führender Anbieter im Bereich der visuellen Kommunikation und des Oberflächenschutzes durchgesetzt. Dank seiner hochwertigen, in Frankreich hergestellten Produkte, einer Kultur der kundenspezifischen Maßanfertigung sowie nachhaltiger Innovations- und Diversifikationsfähigkeit hat sich HEXIS bei den Fachleuten der Grafikmedien einen Namen gemacht und überzeugt immer mehr Kunden.



**HEXIS SIÈGE SOCIAL**

Z.I. Horizons Sud - CS 970003 - F-34118 FRONTIGNAN CEDEX